

OH'

LE MAGAZINE D'OLIVET • SEPTEMBRE 2024



« Rentrée »,
C'EST
OUVERT!



EMBARQUEZ
À BORD DE L'ALLIAGE / P.5

VAL'HORIZON / P.12

SÉBASTIEN DEVOY :
LE RÊVE MINIATURE
D'UN GRAND ENFANT / P.15



édito

Matthieu Schlesinger,
Maire d'Olivet

ENCORE UNE NOUVELLE ÉCOLE

Le quartier de la Vanoise qui se prépare à son premier équipement public et c'est une immense fierté que le premier d'entre eux soit une école. Tout un symbole. Et quelle belle école !

Le transfert de l'élémentaire Cerisaie pose une nouvelle pierre de notre engagement envers l'éducation. Réalisée en un temps record, elle incarne notre volonté de placer l'avenir de nos enfants au cœur de nos priorités. Avec des installations répondant aux standards les plus modernes et soucieux de l'environnement – cour oasis, confort thermique optimal, self à la cantine, salle polyvalente – l'école de la Cerisaie est un lieu où chaque élève pourra s'épanouir dans des conditions d'apprentissage exemplaires.

Elle est aussi le signal qu'une nouvelle histoire démarre dans le quartier. Des logements, une maison médicale, en somme un cadre de vie avec des services, vont venir compléter ce morceau de ville prochainement.

Elle est enfin, la deuxième école de ce mandat, après la réhabilitation de l'école du Poutyl. Et le sujet n'est pas clos. Notre plan Ecoles 2020/2030 se poursuit avec la reconstruction du groupe scolaire du Val, programmé pour être opérationnel à la rentrée 2028. Au total, ce sont plus de 20 millions d'euros qui ont déjà été investis pour offrir à nos enfants des infrastructures de qualité, à la hauteur de leurs besoins et de nos exigences.

Je suis heureux de voir notre ville avancer dans cette direction, pour un avenir toujours plus prometteur. Belle rentrée à tous les élèves !

RETOUR SUR LA GRANDE BOUCLE



22 & 29 /06

Proches de vous !

Le succès des visites de quartier à vélo par les élus ne se dément pas d'année en année. En témoignent les fortes affluences pour parler du quotidien et des sujets de proximité. Comme à chaque fois, des échanges sont simples pour trouver des solutions et évoquer l'actualité du quartier. Prochaine rencontre : quartier Est 06/09 à 18h30 (départ parc du Larry)



5 > 28 /07

C'était La Bamboche !

Quel succès dans le parc du Poutyl : les concerts, séances de cinéma en plein air et autres spectacles de La Bamboche ont attiré plus de 18 000 personnes. Une vraie ambiance de fête !



9 /07

La grande fête populaire du Tour de France a tenu toutes ses promesses. De nombreux Olivetains se sont postés en bord de route pour voir passer la caravane et applaudir les valeureux coureurs. En départ fictif, le repérage du maillot jaune et du maillot à pois était facilité, le peloton roulant à allure modérée.

6 /07 > 31 /08

L'expo Fragile

Des paysages majestueux, entre poésie et bouleversement : le photographe orléanais David Templier a exposé ses clichés montrant l'impact du changement climatique sur la nature. Une plongée dans un monde à part dont le public ressort éveillé.

12 /07

Unis pour le Beauvoir

Le basket peut compter sur le soutien des collectivités territoriales et de l'État ! La Préfète mais aussi les présidents des conseils départemental et régional et le Maire étaient en visite sur le chantier de réhabilitation du gymnase du Beauvoir, la mythique salle de basket de la commune. 5,2 M€ sont investis par l'ensemble des partenaires et la commune. Réouverture prévue en janvier, tout beau tout neuf !



Rue de la Source : ÇA SE LANCE

Les travaux de voirie démarrent à la rentrée pour un an entre le pont Cotelle et la rue de Châteauroux. Le chantier va se dérouler en trois phases pour minimiser les perturbations.

Personne ne dira le contraire : la voirie en avait besoin. C'est à la fois une complète transformation, un enjeu de sécurisation mais aussi une opération d'embellissement qui se préparent rue de la Source. 2,5 millions d'euros sont investis par Orléans Métropole avec trois objectifs majeurs, partagés avec la mairie : faire ralentir la circulation sur cet axe très fréquenté, créer des cheminements piétons et une piste cyclable, et enfouir les réseaux aériens. Le contrat sera rempli !

PAS DE FERMETURE DU PONT

1,1 km de requalification totale dite « de façade à façade » s'engage ainsi entre le pont Cotelle et la rue de Châteauroux. Ce grand chantier a en réalité débuté l'an passé avec la pose d'une conduite de chauffage urbain et le remplacement d'une canalisation d'eau potable. Dans les faits, la voie ne sera pas totalement fermée pendant toute une année. Les équipes sur le terrain travailleront par tronçon, en commençant par l'Est, côté rue de Châteauroux. La première partie s'effectuera jusqu'au Clos de Lorette. Deux autres sections suivront ensuite en direction du pont Cotelle. Mais à aucun moment l'accès au pont ne sera condamné. Attention toutefois, chaque section en chantier sera interdite à la circulation. Le secteur sera donc à éviter.

Des modifications sont aussi à attendre au niveau de la desserte des bus. Les arrêts Pounelle, Aumône et Lorette ne seront plus desservis par la ligne 1. Elle sera déviée par la rue Marcel Belot. La ligne 23 fera en revanche un crochet jusqu'au pont Cotelle avant de faire demi-tour.

Des contraintes pour la bonne cause, comme le rappelle le Maire : « toute période de chantier, nous le savons, est pénalisante. Elle modifie les habitudes et rallonge les temps de parcours. Nous devons néanmoins en passer par là pendant quelques mois pour réduire durablement la vitesse et permettre de circuler enfin à vélo et à pied dans de bonnes conditions de sécurité dans le quartier. Il n'y avait rien d'évident à la base compte tenu de l'étroitesse de la voie à certains endroits. Mais le projet qui a été dessiné y répond. C'est enfin une transformation de l'entrée de ville qui se lance dans le prolongement de l'aménagement récent du pont Cotelle ».

Les premiers coups de pelle sont attendus dans les premiers jours de ce mois de septembre.

LA VANOISE

RÉUNION PUBLIQUE

**MAR. 17 SEPT.
À 18H30**

Vanoise, vers un nouveau plan de circulation ?

Dans le quartier de la Vanoise, les rues de Navrin et du Coq seront requalifiées en 2025. Ces travaux à venir ouvrent des perspectives pour créer des trottoirs aux normes, envisager des itinéraires pour les vélos mais aussi apaiser la circulation dans tout le quartier par la mise en place de sens uniques. Plusieurs rues pourraient être concernées.

Un groupe de travail, composé d'habitants du quartier, s'est réuni plusieurs fois pour repenser un plan de circulation optimisé. Il sera présenté pour en échanger au cours d'une réunion publique.

📍 À l'Alliage

EMBARQUEZ À BORD DE L'ALLIAGE

Théâtre, musique, danse, humour, magie, spectacles jeune public... La curiosité est le fil rouge de la saison 2024-2025 de l'Alliage. La billetterie ouvre mercredi 4 septembre pour la première partie de saison. Pensez à réserver vos places !

Abracadabra ! Le voile est levé sur la nouvelle programmation de l'Alliage. Cette saison encore, elle est hétéroclite, élégante tout en ayant une touche de folie. Dès le vendredi 20 septembre, vous pourrez y découvrir de l'illusionnisme, du théâtre classique et contemporain, des concerts de tous styles, mais aussi de l'humour, du cirque contemporain, de la danse, et des spectacles destinés aux plus jeunes. Parmi les temps forts, on compte notamment Anne Pacey (3 octobre), la pièce *Oublie-moi* (5 novembre), Thibault Cauvin (25 février), Electro Deluxe (7 mars, en concert debout), ou encore Thomas Croisière (16 mai). Pour ces deux derniers, la billetterie ouvrira le 11 décembre !

ET AUSSI DU CINÉMA et des conférences !

Nénette, Godzilla, Soleil Vert, The Truman Show... Vous aimez les séances de CINÉetc ? Vous allez être ravis, elles reprennent dès le 13 septembre. Associations cinéphiles et professionnels de l'audiovisuel viendront tenir conférence pour chaque date, à raison d'une fois par mois.

Quant aux Grandes Conférences de l'Alliage, leurs thématiques vont parler à un grand nombre d'entre vous à partir du 27 septembre : l'exploration de l'univers, la reconstruction des dinosaures, la musicalité des pulsars, mais aussi des sujets locaux, comme Charles Peguy et le quartier de La Source, à Orléans.

D'INFOS :

La programmation est à retrouver dans la brochure jointe à votre magazine de septembre, ainsi que mois par mois dans le OH Sortir et toute l'année sur lalliage.fr

Vous aimez les spectacles proposés à l'Alliage ?

Un système d'abonnement existe pour profiter au meilleur prix des représentations proposées et signalées comme éligibles : le Pass découverte Solo (18€) et le Pass découverte Duo (32€).





DU RÊVE... À LA RÉALITÉ

Le budget participatif est de retour ! Une 4^e édition démarre en septembre. 80.000€ sont réservés pour concrétiser vos rêves... servant l'intérêt général ! Une nouveauté cette année, aucune thématique n'est imposée.

C'est un peu Noël avant l'heure avec le budget participatif ! La liste de vos vœux pour Olivet est à déposer sur la plateforme du budget participatif d'ici fin octobre. Vos idées, vos envies sont les bienvenues dans de multiples domaines : jeunesse, sport, loisirs, équipements, cadre de vie... Avec en fin de parcours, la joie peut-être de les voir se réaliser si les Olivetains adhèrent à vos projets et votent pour eux. Pour mettre toutes les chances de son côté, quelques critères sont à prendre à compte car tout n'est pas possible. Les projets soumis aux votes des Olivetains devront :

- ♥ être libres d'accès et gratuits pour tous ;
- ♥ être déposés par un habitant de la commune ou une association ;
- ♥ respecter le principe de l'intérêt général ;
- ♥ ne pas copier un projet existant ;
- ♥ ne pas engendrer des frais de fonctionnement une fois mis en place.

Rappelons enfin que le champ d'actions de la mairie n'est pas illimité et qu'il y a des domaines dans lesquels elle ne peut intervenir. Mais pas d'inquiétude, le spectre reste très large. Pour preuve, la diversité des projets qui ont déjà vu le jour comme par exemple des chaises colorées dans le parc du Poutyl, une aire de jeux dans un square, un observatoire sur les bords du Loiret... Alors pas d'hésitation, si vous avez des idées en tête. Quelques minutes suffisent pour remplir le formulaire en ligne. Une fois les projets déposés, la mairie vérifiera leur faisabilité avant que les Olivetains ne fassent leur choix en votant en début d'année prochaine. Et que les meilleurs gagnent !

**DÉPÔT
DES PROJETS** sur olivet.fr

BUDGET PARTICIPATIF

Réparez vos vélos facilement !

Deux bornes de réparation pour vélos, accessibles à tous, viennent d'être installées en extérieur. L'idée avait été portée par un Olivetain, Damien Merlot, dans le cadre d'une précédente édition du budget participatif. Ces bornes sont de véritables trousseaux à outils, pratiques pour effectuer le petit entretien courant de sa bicyclette. Une est située sur le parking de la mairie à côté de la station de gonflage. L'autre a pris place devant le centre sportif du Larry. Ce modèle est d'ailleurs équipé d'une pompe à vélo.



Les seuls échecs que l'on apprécie

Jouer aux échecs dehors est désormais possible. Deux tables de jeux ont fait leur apparition dans le parc du Poutyl et sur la plaine des Martinets. On les doit à l'association La Tour, Prends Garde ! qui les avait proposées au budget participatif. Adeptes ou débutants, tout est fait pour que chacun puisse jouer à ce jeu millénaire.

Vous ne savez pas jouer ? Un QR code sur les tables ramène aux règles du jeu.

brèves

INNOVATION



Les sciences plus concrètes à Charles Rivière

Le 14 juin dernier, le collège Charles Rivière a été labellisé en tant qu'établissement « La main à la pâte ». Depuis 2016, ce label a pour ambition de populariser les sciences à l'école.

Laboratoire d'idées et de pratiques innovantes, la Fondation La main à la pâte s'engage auprès des professeurs pour accompagner l'enseignement des sciences et de la technologie en rendant les cours plus concrets à travers des travaux pratiques et des jeux. Le projet « Expédition vers les pôles », regroupant dix enseignants de six matières différentes et des ressources de l'Université d'Orléans, a permis par exemple de sensibiliser les élèves de 6^e au réchauffement climatique et à l'élévation du niveau des océans.

ENVIRONNEMENT

Les voitures au garage !

Olivet s'inscrit dans le cadre de la semaine européenne de la mobilité. Le dimanche 22 septembre, les Olivetains sont invités à se passer de leurs voitures ! Pour rendre cette journée ludique, elle sera couplée aux Journées du Patrimoine qui tombent ce même week-end. De 10h à 17h, plusieurs rues seront ainsi fermées afin de laisser la place à un circuit vélos/piétons où des points d'intérêt patrimoniaux seront à découvrir. Le moulin de la Mothe,

les archives municipales, des expositions aux chapelles de Noras et du Couasnon... Le circuit passera également par le centre-ville, où se tiendra la dernière Pause Sallé de la saison (10h30-13h) pour déguster une planche, une viennoiserie selon l'horaire et ses envies. Des food-trucks compléteront l'offre dès 13h pour prolonger le moment. Accessible à tous, cette balade écolo s'annonce divertissante et gourmande !

+ D'INFOS : Détails du circuit sur olivet.fr

SOCIAL

Des aides pour la rentrée



Pour permettre un accès au sport et à la culture pour tous, le CCAS d'Olivet prend en charge une partie d'une adhésion à un club olivetain jusqu'à 100 euros.

Cette aide est accordée sous conditions de ressources à destination des enfants et des seniors. Remboursement ou financement direct auprès de l'association choisie peuvent être proposés.

Modalités de prises en charge variables en fonction du type d'aide choisi.

+ D'INFOS : Voir éligibilité sur olivet.fr. Contact au 02 38 69 83 12 ou social@olivet.fr

PROXIMITÉ

12 octobre : accueil des nouveaux Olivetains

Vous avez emménagé récemment sur la commune ? Profitez d'une matinée proposée par la Mairie pour découvrir la ville par le biais d'une visite guidée et d'une rencontre conviviale avec les élus.

+ D'INFOS : Inscription sur olivet.fr. De 10h à 13h à l'Alliage.

SEMAINE EUROPÉENNE DE LA MOBILITÉ
16-22 SEPTEMBRE 2024
Combiner les mobilités !



HORAIRE :

- vacs printemps/été : 13h-19h
- vacs automne / hiver : 13h - 18h
- mercredis hors vacs : 16h - 19h



À L'ANGLE :

PAR LES ADOS, POUR LES ADOS

Depuis février, Thierry Bernardin est le responsable de l'espace À l'Angle, et les jeunes l'adorent. Aidé par sa collègue Marie, tous les mercredis et pendant les vacances, ils organisent des activités pour les ados inscrits.



En arrivant, la première chose qu'on entend est le rire des jeunes qui jouent aux cartes. Au milieu de cette joyeuse agitation, Thierry, responsable de l'espace À l'Angle.

LA PETITE HISTOIRE

Si on demande à Thierry ce qu'il fait, il vous répond qu'il est « multi-tâches ». D'abord animateur périscolaire, il gère désormais l'espace ados ainsi que le Conseil des Jeunes d'Olivet. En février dernier, il a repris le flambeau. Depuis, l'effectif ne cesse de croître, il arrive qu'ils soient plus d'une dizaine en même temps : « on rigole, on passe du temps ensemble et on fait des rencontres » disent-ils, tous en cœur.

LA RÈGLE D'OR

« Nous ne sommes pas stricts avec les ados. La seule règle que l'on impose : pas de téléphone ! » explique Thierry. Cette structure municipale est ouverte aux jeunes entre 11 et 16 ans. Avec Thierry, ils peuvent échanger sur leurs envies futures ou du moment : « notre équipe d'animation met tout en œuvre pour réaliser leurs demandes ». L'Angle est leur lieu de rencontre... Chacun vient parce qu'il en a envie. Pour les parents, c'est idéal : les jeunes font ce qu'ils veulent, tout en sécurité, encadrés par deux professionnels !

TOUT ÇA POUR 5€ PAR AN* !

Au niveau des activités proposées, certes il n'y a pas de téléphone, mais il n'y a pas de place pour l'ennui ! Vélo, piscine, ateliers cuisine, kayak, golf, expériences scientifiques, karaoké... La liste est longue et il n'y a pas de routine.

À VENIR...

Parmi les nombreux projets proposés pour rendre le lieu plus attractif, les jeunes ont été très inspirés : la création d'un atelier de bricolage dans le garage, l'aménagement de l'étage en salles de détente et de jeux - décorées par leur soin - et la création d'un blog Internet. « Les ados créeront le site pour faire part aux autres de leurs activités » explique l'animateur. Face au succès grandissant du lieu, Thierry rêve d'une plus grande capacité d'accueil. Aujourd'hui, ils peuvent venir jusqu'à 20 en même temps.

*Certaines activités sont payantes.



D'INFOS : Espace À l'Angle,
155 rue Paul Genain. Adhésion
et infos sur espaceados@olivet.fr



250

LOMBRICOMPOSTEURS pour les Olivetains

Cette année, la ville d'Olivet oriente son action environnementale sur le tri des déchets, à destination des habitants n'ayant pas de jardin : 250 lombricomposteurs de 2 litres, à installer dans une jardinière, vont être distribués dans le courant de l'automne. Fabriqués en terre cuite naturelle, ils permettent d'y déposer les épiluchures de légumes. Elles se transformeront en terreau grâce aux vers de terre, directement dans la jardinière, pour nourrir les fleurs et autres plantes. Pour compléter cette action, 250 oyas seront également distribués.



D'INFOS : Inscriptions à partir du lundi 23 septembre sur olivet.fr



Les accessoires économes en eau des bâtiments publics d'Olivet

Ces dernières années, Olivet a mis en place différents dispositifs afin de limiter la consommation en eau des bâtiments publics tels que :

- des **mousseurs sur tous les robinets de la commune**, pour diminuer le débit d'eau ;
- des **limiteurs de pression**, pour réduire la force de l'eau arrivant dans les conduites ;
- des **mitigeurs thermostatiques** sur les chaudières des bâtiments publics ;
- des **boutons poussoirs ou à détection dans les écoles et à l'Alliage**, permettant des économies d'eau pouvant aller jusqu'à 60%.

La commune met en place d'autres mesures pour lutter contre le gaspillage comme des systèmes de récupération d'eau pluviale sur le toit de l'Alliage et de la piscine de l'inoX. En outre, grâce aux investissements réguliers visant à renouveler les canalisations vieillissantes et repérer les fuites éventuelles, le rendement du réseau de distribution de la commune d'Olivet est aujourd'hui de 92% : un excellent résultat !



Avec Loiret Nature Environnement, une série de conseils et d'informations est proposée ici pour mieux comprendre notre territoire et adopter de bonnes pratiques.

Carnet de juin

BIENVENUE AUX BÉBÉS :

Castille HULNÉ

FÉLICITATIONS AUX MARIÉS :

Alice CHAUMERAT & Yann CAREL | Marion GOMEZ & Adil BENALLA | Sophie OLIVIER & Mudhafar TAWFEEQ | Rufine BENIME & Laurent VIVALDI | Anicette MBIZI BINIAKOUNOU & Martial MIZERE | Leïla DIAN & Aimade AZOUGAGH | Maeva BRODIEZ & Nicolas BASCHOUX | Inès M'CHALLA & Hani MABROUR

ILS NOUS ONT QUITTÉS :

Françoise LOUIN, 76 ans | Pierre STAELEN, 95 ans | Eliane ROBERT, 94 ans

RETOUR *sur*

le Conseil municipal du 8 juillet 2024

À L'ORDRE DU JOUR ET APPROUVÉS :

- Les comptes rendus annuels de la SEMDO pour l'année 2023 des ZAC du Clos du Bourg et du Larry ;
- La cession à la SEMDO de l'îlot 9 du Clos du Bourg sur lequel se trouve l'école de la Cerisaie dans la perspective de sa vente à la fondation Culture et Promotion pour l'extension du collège de la Providence ;
- L'acquisition d'une parcelle de 2 880 m² au prix de 201 600 euros pour l'aménagement du quartier de la Vanoise ;
- Le versement d'une indemnité d'imprévision de 77 100 euros à Prestalis, délégataire des piscines, pour 2022, en raison de la forte inflation des coûts d'énergie cette année-là ;

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL : lundi 30 septembre à 19h à l'Alliage

La Cerisaie : « rentrée », C'EST OUVERT!



Première rentrée pour la nouvelle école élémentaire de la Cerisaie ! Avec son bâtiment à Haute qualité environnementale (HQE), sa cour oasis, son self et sa salle polyvalente indépendante, elle accueille un peu plus de 250 élèves répartis en 10 classes.

« Cette nouvelle école moderne va offrir un cadre d'apprentissage et d'épanouissement pour les futures générations de jeunes Olivetains, commente le Maire. C'est le début d'une nouvelle page de l'histoire de notre commune et du quartier de la Vanoise »





CENTRE-VILLE

QUE VA DEVENIR L'ANCIENNE ÉCOLE ?

Elle va continuer à accueillir des élèves. S'il était envisagé à l'origine que le site soit transformé dans le cadre d'éclosion pour y créer des logements, c'est une tout autre proposition qui a été retenue.

Le collège de La Providence mais aussi l'école primaire avaient pour projet de se développer. L'opportunité de salles de classe et d'infrastructures disponibles sur le site voisin de l'école privée a été vue comme une aubaine. Pour la commune, c'était aussi un moyen de conserver une dynamique de centre-ville et de répondre aux enjeux de la démographie scolaire.

Les démarches pour la vente se sont finalisées lors de la séance du Conseil municipal de juillet dernier. Les élèves de 6^e du collège privé viennent d'y faire leur rentrée. Des travaux de rénovation et de modernisation devraient être programmés à l'été prochain.

1 AN

a été nécessaire pour que l'ensemble de l'école sorte de terre. Une vraie prouesse technique !

15 M€

c'est le coût total de construction de la nouvelle école élémentaire de la Ceresaie.

2^e ÉCOLE

de haut standard environnemental à Olivet, après celle du Poutyl.



D'INFOS : Découvrez toute l'école sur olivet.fr



VEND. 11 OCT : 18H30 - 21H30
 SAM. 12 OCT : 14H30 - 17H30

📍 Espace Reine Blanche

VAL' HORIZON

UNE NOUVELLE PAGE

se dessine

Un grand temps de réflexion s'engage avec les Olivetains pour repenser le Val. Valorisons-le ensemble.

Cette rentrée marque un tournant pour tous les habitants du Val Plissay et du Val Couason. Plusieurs opérations, dont certaines à très court terme, vont participer à améliorer le cadre de vie. Qu'on se le dise, le quartier du Val a des projets ! Des opportunités s'ouvrent avec la prochaine construction d'un groupe scolaire, le rachat par la mairie du site de la discothèque (voir ci-contre), la réfection à venir de l'avenue de Verdun. Et ce n'est qu'un début ! D'autres projets pourraient bien voir le jour. Certains espaces publics méritent d'être repensés. Un peu plus de nature en ville pourrait être appréciée. Il est très certainement possible de faire mieux en matière de circulation, de vie de quartier et d'embellissement... C'est le moment de repenser le quartier du Val, en grand, de donner son avis et de faire part de ses envies. Des premières pistes de réflexion ont été ébauchées. Elles restent à être confirmées et les habitants du Val sont les mieux placés pour en échanger. Ce sera tout l'enjeu et l'ambition d'un premier grand rendez-vous : *Les Rencontres du Val* les 11 et 12 octobre à l'espace Reine Blanche. La mairie vous y attend nombreux.

LES RENCONTRES DU VAL

L'espace Reine Blanche sera le temps d'un week-end le haut lieu d'un brainstorming géant pour le quartier du Val. Vous êtes attendus sur des stands ou en ateliers. Ils seront animés par des élus et des techniciens pour s'informer, discuter sur des projets concrets et rêver en grand.

Imaginez... Si vous aviez une baguette magique, que changeriez-vous dans le Val ?

La visite vaudra le détour que ce soit pour quelques minutes, une heure ou plus, car ce premier temps fort sera l'occasion d'apporter sa pierre à l'édifice pour faire évoluer le quartier comme vous l'entendez. Vous pouvez d'ores et déjà faire vos propositions en ligne sur olivet.fr ou en scannant le QR code en haut de page. Des habitants se sont prêtés au jeu ! Soyez attentifs sur les réseaux sociaux et sur le site de la ville : ils donnent sans détours leur avis, et dans le même temps le coup d'envoi de ce temps de concertation et d'actions.

FIN DU PAVILLON 🌟

Fermée en 2018 après avoir été incendiée, la discothèque Le pavillon ne rouvrira pas à l'horloge fleurie. La mairie vient de racheter le site, avenue du Loiret. Les Rencontres du Val permettront d'imaginer un futur pour cette parcelle de près de 1000 m².

À ce stade, les anciens propriétaires n'ont déposé aucun projet pour déplacer l'établissement de nuit ailleurs sur la commune.

EN FOULÉES

pour la BONNE CAUSE

70 000 €

récoltés pour la Ligue contre le cancer du Loiret en 2023



Depuis la première édition en 2015, les Foulées Roses d'Olivet contribuent chaque année à l'opération Octobre Rose au profit de la Ligue contre le cancer du Loiret. Le concept ? Des courses (de 5,5km et 10 km) et des marches (3 km et 5,5km), ouvertes aux adultes et ados de plus de 16 ans. En 2024, ce sera la 10^e édition et elle se déroulera le dimanche 6 octobre, au départ du centre sportif du Larry.

PARTICIPER SANS ÊTRE CHRONOMÉTRÉ

Cette année, le certificat médical n'est plus obligatoire ! Tout le monde peut participer, sans être chronométré. Pour les plus chevronnés ayant envie de « faire un chrono », il sera nécessaire de l'indiquer lors de l'inscription et présenter un Parcours de Prévention Santé (PPS). Proposé par la Fédération française d'athlétisme, cet outil numérique permet d'obtenir une attestation sur l'honneur remplaçant le certificat médical.

EN PETITES FOULÉES

Les Petites Foulées, courses réservées aux enfants de 6 à 14 ans, se dérouleront quant à elles le dimanche 13 octobre à partir de 10h. La participation est gratuite, le goûter est offert et des surprises attendent les plus jeunes. Rendez-vous au stade d'Yvremont pour passer un bon moment en famille !



Dimanche 6 octobre, la vague des Foulées Roses déferlera à Olivet. Comme chaque année, les bénéfices de cette course sont reversés à la Ligue contre le cancer.



INSCRIVEZ-VOUS
aux Foulées Roses
et aux Petites Foulées

Olivet,

EN LICE POUR UN TROPHÉE

Le programme Hop, on bouge ! propose des activités physiques pour tous, des enfants aux « grands seniors », en passant par les adultes ; et ce, toute l'année. Pour la 11^e édition des Trophées Sport & Management, Olivet a été nommée dans la catégorie Territoires et aussi dans la catégorie Sport-santé : seules deux communes françaises ont cet honneur ! L'occasion de rappeler que le programme continue, à raison de trois dimanches par mois (Hop en douceur, Hop à fond, Hop en famille).

Hop!
ON BOUGE



D'INFOS : Découvrez la programmation Hop, on bouge ! dans le OH Sortir et sur olivet.fr

Cet espace est réservé à l'expression des groupes politiques, majoritaire et minoritaires. Chaque mois, l'ensemble des tendances a la possibilité de s'exprimer dans cette page.

GRUPE MAJORITAIRE

OLIVET, AUPRÈS DE TOUS LES QUARTIERS

Notre commune compte 23 000 habitants, répartis au sein de quatre quartiers : l'Ouest, l'Est, le Val et le Centre. Quatre quartiers qui, de par leurs caractéristiques et leur situation géographique, font la spécificité de notre ville.

Le quartier Ouest est situé entre ville et campagne. Avec la Vanoise qui se dessine sur le terrain, le quartier Ouest se développe ! En cette rentrée des classes, la nouvelle école élémentaire de la Cerisaie accueille pour la première fois des écoliers. Celle-ci sera accompagnée d'une offre qualitative de logements, de différentes typologies, pour faciliter les parcours résidentiels des familles. Nous y travaillons avec les habitants du quartier pour une insertion harmonieuse

dans toutes ses composantes, respectueuse aussi de la biodiversité présente.

Parcs d'activités, groupe scolaire Michel Ronfard, Clinique de l'Archette,... sont présents au sein du quartier Est d'Olivet. Ce quartier est tourné vers l'entrepreneuriat et doté de nombreux services publics. Avec Orléans Métropole, nous avons envisagé une requalification complète de la rue de la Source qui fera la part belle au vélo et sécurisera les déplacements. L'un des plus gros investissements de voirie de cette mandature !

Le quartier du Val, situé en partie sur les bords du Loiret, fait le charme de notre commune. C'est un quartier résidentiel, verdoyant, pratique aussi avec ses commerces de proximité et Orléans à deux pas. Une grande

réflexion sur le quartier débute en cette rentrée. Pour envisager son évolution, son futur, nous vous invitons à un premier grand temps d'échange, Les Rencontres du Val, en octobre prochain.

En cœur de ville, le quartier centre se redynamise. Nous en sommes les témoins directs. Le mail piétonnier, qui fait la jonction entre la place Louis Sallé et le Parc du Poutyl, est maintenant ouvert. Dans moins d'un an, les premières familles vont commencer à s'installer dans les deux premiers programmes en cours de construction. Le centre-ville va s'animer plus encore, il s'embellit aussi et se structure.

Si Olivet regroupe quatre quartiers distincts, nous avons une ambition commune : créer un cadre de vie toujours plus agréable pour nos habitants en se projetant vers l'avenir.

Le groupe majoritaire Olivet 2020

GROUPES MINORITAIRES

Bonne rentrée à toutes et à tous.

Et, en particulier, aux enfants de toutes les écoles ! Une nouvelle école ouvre dans le quartier ouest en plein développement : neuve, spacieuse, bien isolée, elle remplacera l'école primaire publique de la Cerisaie dont les locaux ont été cédés à la Semdo pour revendre... à l'enseignement privé confessionnel alors que les idées ne

manquaient pas pour tirer parti de locaux, en centre-ville, pour le bien de la population olivetaine. Nous avons, comme nos prédécesseurs, dénoncé plusieurs fois au Conseil et dans nos tribunes, ce choix du groupe majoritaire qui revient à la privatisation d'un élément majeur du patrimoine bâti et mémoriel de la commune : la première école publique de filles bâtie en 1899. Ce sera toujours un lieu d'ensei-

gnement, certes... mais ça ne sera plus l'école de tous, laïque et gratuite, l'école dont notre pays a besoin pour éviter les fractures, ségrégations et communautarismes divers. Espérons qu'une majorité progressiste relance au plan national, les ambitions, les exigences et les vocations pour que vive l'école de la République !...

Chantal Blot, Emilia Ndiaye, et Vivien Pelletier - Groupe Olivet Ecologique et Solidaire

Depuis les élections européennes et le rejet de la politique gouvernementale qui s'est traduit par une poussée sans précédent de l'extrême droite, depuis la dissolution de l'assemblée voulue par le pompier-pyromane Macron et depuis les législatives qui ont suivi, on essaie de nous faire croire que les élections municipales qui se profilent, ne seront qu'une pâle répétition de la pré-

sidentielle. Pour AGPO, il n'en est rien et l'Olivet de demain se prépare aujourd'hui. Dès à présent, nous travaillons à un projet local social et solidaire à proposer aux Olivétains. Alors, si comme nous vous croyez aux valeurs républicaines, aux principes de laïcité, de solidarité, de tolérance et de responsabilité, si vous pensez que le lien social est indispensable au bien vivre ensemble,

qu'une société plus solidaire se construit par l'éducation et la culture, si vous êtes attaché à la co-construction des politiques publiques avec les habitants, venez rejoindre AGPO pour préparer les prochaines municipales autour d'un projet participatif et social, résolument tourné vers un avenir meilleur. Nous sommes prêts à vous accueillir et nous vous attendons !

Dominique Ragon - À gauche pour Olivet

Août mûrit, Septembre vendange, en ces deux mois tout bien s'arrange...

Durant cette parenthèse estivale, les jeux olympiques ont permis de faire briller un sentiment d'unité et de fierté nationale et oublier un tant soit peu un contexte difficile qui ne manquera pas de revenir au galop à l'issue de cette trêve politique. Espérons que cet élan positif

perdure et nous accompagne dans cette rentrée, afin que chacun puisse aborder cette reprise avec optimisme et la profonde conviction que les objectifs sont atteignables et la réussite possible.

Comme toujours à cette période, mais davantage cette année par la mise en lumière de certaines disciplines lors des JO, la richesse de notre tissu associatif

sera au rendez-vous, et permettra à chacun de trouver l'activité qui lui correspond. Nombre de changements et de renouveau pour notre ville nous attendent avec leur part d'aléas et de surprises, nous demeurons à vos côtés afin vous accompagner au mieux dans cette reprise et vous souhaitons une bonne rentrée, aux petits comme aux grands.

Gile de Sousa - Olivet près de vous

Sébastien DEVOY

Le rêve ^{miniature} d'un grand enfant

Le dernier week-end de septembre à CO'MET, attendez-vous à être émerveillés. Les figurines prendront le train ; les Playmobil joueront aux voitures télécommandées. Organisé par l'Olivetain Sébastien Devoy, ce salon veut redynamiser et populariser le monde du modélisme.

Se faufilant entre les piles de maquettes et de figurines, Sébastien nous accueille. Il nous propose un café, mais n'en prend pas, il n'aime que le chocolat chaud. « *Je suis encore un enfant* » s'esclaffe-t-il. Âgé de 49 ans, ce passionné de modélisme ferroviaire a découvert cet univers quand il était petit, un Noël : « *on m'a offert un train électrique, j'ai créé le réseau qui va avec, après j'ai eu envie de continuer* ». Dans ce domaine, il préfère le côté « *fantastique* » que l'on peut y apporter : « *mélanger différents mondes dans le même décor, c'est formidable, la seule limite est notre imagination !* » Sa maquette favorite : un vaisseau de Star Wars écrasé dans la gare de Chambéry au milieu des années 60 ; une situation ubuesque, tout ce qu'il adore.

D'un rêve d'enfant au monde professionnel

« *Une fois dans la vie active, on a tous [les passionnés] cette phase où on laisse un peu de côté* ». Lui aussi était passé à autre chose. Travaillant dans le bâtiment, un problème de santé l'a forcé à repenser sa carrière. « *J'ai alors revu un ami passionné, qui m'a conseillé direct de me lancer* », se souvient Sébastien Devoy. Aujourd'hui, cela fait bientôt 11 ans qu'il a ouvert son magasin L'Atelier du Train, dans la zone des Aulnaies, à Olivet. Aux côtés de sa femme, ce grand enfant « *un peu touche-à-tout* » a diversifié son activité avec de la radiocommande, des maquettes, des figurines, et autres miniatures, afin d'attirer plus de monde.

Du garage à CO'MET

D'ailleurs, attirer du monde est son objectif pour le Salon International du Modélisme et de la Miniature, plus grand salon de France, qui se tiendra du 27 au 29 septembre à CO'Met.



« *Dans l'idéal, on vise 25 000 entrées* », imagine celui qui souhaite redynamiser et faire découvrir ce hobby, très fermé : « *c'est un peu chacun chez soi* », confie-t-il. Pour ce faire, l'Olivetain a vu grand : 350 exposants sur 16 000 m², la plus grande collection de Playmobil en France, une statue de la Liberté en Lego - haute de 4,80m, des animations pour tous... Le fêru de train veut « *donner envie* » et que « *tout le monde s'y retrouve* ». Avec ce salon de modélisme, Sébastien voit très grand, pour faire perdurer « *ce monde magnifique* ».



D'INFOS : Salon international du modélisme et de la miniature, du 27 au 29 septembre au parc des expositions CO'Met d'Orléans

10^e
édition

Les Foulées Roses

DIMANCHE 6 OCT. 2024 À OLIVET



**COURSES &
MARCHES**
contre le
CANCER

WWW.FOULEESROSES.FR

Ils nous soutiennent



UNE CO-ORGANISATION :

